



吾田小だより

文責：校長

第3号

令和6年6月18日

【めざす児童像】

- ㊦ かるい子
- ㊧ がんばる子
- ㊨ くましい子

【がんばろう!3つの㊦】

- 安全に(いのちはひとつ)
- 当たり前のことを当たり前に
- ありがとう(いつも感謝の気持ちで)



吾田小HP

「一万とおりの発明」

6月6日(木)の全校朝会での校長講話です。
今の小学生は、赤ちゃんの頃から携帯電話やスマートフォンが手元にあった世代で、「スマホネイティブ」世代であると言われています。

今のスマートフォンについている機能の多くを発明した人物が「世界の発明王」のエジソンです。エジソンは「電話機」や「蓄音機」、「映写機」、「白熱電灯」などの発明・改良を行いました。

しかし、エジソンは成功の裏で実に一万回以上の失敗をしましたが、「うまくいかない方法を一万とおり発明したのですよ。」と前向きに考えていました。

スマートフォンはインターネットも使えて便利ですが、インターネットを通じて出会う人に気を付けることやインターネットの情報が正しいかどうかを判断すること、対面でのコミュニケーションを大切にすることを児童に呼びかけました。



5年 稲の観察



体カテスト・シャトルラン

PTAスポーツ大会

6月2日(日)には、学校参観日とPTAスポーツ大会として学級対抗玉入れが行われました。

PTA会員や子ども同士の交流を深め、親睦を図ることを目的としています。コロナ禍では、実施もままならなかったのですが、無事に実施できてよかったです。優勝6年1組、準優勝6年2組、第3位3年2組という結果でした。大歓声が響き、笑顔満面でした。

閉会式の講評では、PTA三役や各部役員の皆様の貢献と支援に心から感謝申し上げます。組織力と機動力のある吾田小学校PTAを誇らしく思っています。

本年度から「一世帯一役」という改善も図られました。子どものために、学校のために活躍していただく姿に、PTAとしてのあるべき姿が印象的でした。



学級対抗玉入れの様子

睡眠をしっかりとること

6月2日(日)には、学校保健委員会も実施されました。学校長あいさつでは、次のような話を行いました。

5月24日(金)付けの宮崎日日新聞の暮らし面に、「十分な睡眠 脳成長に重要」という記事が記載されました。睡眠には、疲れを取る、脳を育てる、記憶の整理、体をつくるの4つの役割があります。脳は25歳頃まで成長を続けるとされているため、睡眠時間が少ないと脳の体積は増えません。脳の成長のためにも、十分な睡眠を取ることが大切なのです。

そして、「快眠のコツ」も伝えるところです。それが、本校の学校保健委員会での取組と密接に関わっていますので、本日の協議の中でよりよく検討してみてくださいという話でした。



1年 望洋台たんけん



2年 サツマイモの苗植え



3年 ブラッシング指導

吾田っ子のスローガン

代表委員会で本年度のスローガンを、「礼儀正しく 安全第一 吾田っ子」に決定しました。

校門付近にあります「あいさつ日本一の学校」や「聴き方日本一の学校」の標柱の老朽化が目立っていました。ところが、吾田小学校のよりよき伝統は、吾田っ子のスローガンへと無事に引き継がれました。

「礼儀正しく」の部分に、仕草や立ち居振る舞いを感じさせる行動の仕方がうかがえます。「安全第一」の部分に、自他の命の大切さや安心・安全を一番に考える姿勢が感じられます。多くの時と場で、吾田っ子のスローガンを再認識できるようにしていきたいです。



7月の行事予定

日	主な行事	日	主な行事
1日(月)	記名の日、全校朝会、清掃指導週間(～5日)、巡回相談員	15日(月)	会、ALT訪問、給食着持ち帰り、図書司書
3日(水)	フッ化物洗口、ALT訪問、外国語教育(2年)	16日(火)	海の日
4日(木)	教育相談	17日(水)	落とし物チェック日、給食着回収、マスク給食
5日(金)	家読の日、委員会活動(反省)、図書司書、ALT訪問、あしたば学級開級式	18日(木)	外国語教育(1年)、フッ化物洗口、ALT訪問
8日(月)	スクールカウンセラー、巡回相談員	19日(金)	学年集会
10日(水)	フッ化物洗口、	22日(月)	ALT訪問、図書司書、下校指導
12日(金)	吾田っ子読書の日、地区児童	28日(日)	1学期終業式、教室内清掃、下校指導
			宮崎県合唱コンクール

※ 計画が変更になることもありますので、ご了承下さい。